

# *Cuba-Islas Vírgenes el viernes en Americup 2021 del baloncesto masculino*

---



La Habana, 18 feb (JIT) El equipo de baloncesto masculino de Cuba espera superar desde el viernes 21 en La Habana el escollo de Islas Vírgenes en el inicio del grupo C del torneo Americup 2021.

Los jugadores cubanos aún no han podido entrenar en la sede del coliseo de la Ciudad Deportiva y a la concentración se han unido múltiples dificultades, principalmente con la llegada de los “legionarios extranjeros”.

«Ya sabíamos de antemano que Javier Justiz no podría jugar por lesión con su equipo en la Liga Endesa de España, pero hoy todavía no se han incorporado otros importantes como Jasiel Rivero (también en el torneo ibérico), así como Yoanki Mensía y Pedro Bombino (en Argentina)», declaró a JIT el experimentado técnico José Pepe Ramírez.

En una visita esta mañana a la sesión en la sala polivalente Ramón Fonst, Ramírez aseguró que pese a los inconvenientes saldrán con todo para buscar una primera victoria importante en ese grupo, donde además están Canadá y República Dominicana.

«Estamos conscientes de que será nuestro rival más asequible para clasificarnos entre los 12 mejores y seguir en el camino, así que nos hemos entrenado bien para luchar en nuestro terreno y después el 24 en Saint Thomas», agregó el DT que retornó a las selecciones cubanas al medallero en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Veracruz 2014.

Sobre los visitantes consideró tras observar varios de sus encuentros que tienen «un gran físico y habilidades pero carecen de trabajo de equipo y eso debemos aprovecharlo para sacar las victorias».

Ramírez trabajaba allí con varios hombres también importantes de cara a ese juego como Osmel Oliva, Lisván Valdés, Yoel Cubillas y Karel Guzmán, entre 10 en total ahora en espera de incorporación de los otros mencionados.

Guzmán, quien retornó desde el país sudamericano donde compite por el Olímpico Ciclista, en diálogo sostenido consideró que podría aportar mucho por su crecimiento en la Liga Nacional Argentina.

«Va a ser un partido duro. Veo que nuestro equipo ha entrenado bien y tiene gran estado físico por lo que confío en que salga todo bien para nosotros», dijo Guzmán.

El alero de 25 años espera en lo personal rendir más dada su mejoría en aspectos del juego como los tiros de tres puntos, algo en lo que se ha empeñado en superar.

Cuba fue eliminada en la primera ronda de las eliminatorias mundialistas para China 2019 y busca regresar a la AmeriCup por primera vez desde el 2015.

Islas Vírgenes fue sorpresa con cuarto lugar en la AmeriCup 2017, la mejor demostración de su historia. Ellos entraron en la ronda en las eliminatorias mundialistas gracias a sus dos triunfos sobre Bahamas, y a ese mismo resultado es al que aspiran ahora ante Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/214730-cuba-islas-virgenes-el-viernes-en-amicup-2021-del-baloncesto-masculino>



**Radio Habana Cuba**